



Fitch eleva a positiva la perspectiva de rating de los bonos de Castor tras la solución del Gobierno

La agencia de calificación crediticia Fitch ha elevado de negativa a positiva la perspectiva del rating de la sociedad Watercraft Capital, a través de la que se instrumentan los bonos por 1.400 millones de euros asociados a la financiación del almacenamiento subterráneo de gas de Castor.

La decisión de Fitch se produce como consecuencia de la publicación por parte del Gobierno del real decreto ley 13/2014, en el que se detalla la solución retributiva para esta instalación, cuyos costes serán asumidos por el sistema gasista.

Pese a elevar la perspectiva, la agencia advierte de que aún "persisten algunos riesgos de ejecución" relacionados con el trámite parlamentario al que ahora debe someterse el real decreto ley.

La norma aprobada por el Gobierno contempla una compensación a la sociedad promotora de la infraestructura, Escal UGS, por valor de 1.350 millones de euros, que ha sido asumida por Enagás y, posteriormente, por un sindicato bancario que recuperará el importe a través de un pago laminado durante 30 años a través del sistema gasista.